

Aus der Gemeinderatssitzung vom 19. September 2012

Orientierung über den Informationstag der Spitex Kriegstetten

Schriftliche Zusammenfassungen des Strategieworkshops haben alle Gemeinderatmitglieder erhalten. Eine von Eduard Gerber und eine von der BDO verfasst.

Die Dienste und die Organisation der Spitex werden als gut beurteilt. Die Finanzen und die Administration hingegen werden bemängelt. Der jetzige Präsident der Spitex sollte nächstes Jahr sein Amt abgeben.

Im 2012 wird zum bestehenden Budget der Gemeindebeiträge ein Nachtragskredit von Fr. 100'000 erwartet, was ein Total von Fr. 943'000 ausmacht. Dies macht für Halten etwa einen Betrag von Fr. 5000 aus. Für 2013 werden + 15 % budgetiert.

Ein weiterer diskutierter Punkt war der neue Standort. Der bisher geplante Standort in Kriegstetten kommt nicht mehr in Frage. Oekinggen hat ein Stockwerkeigentum im Baurecht angeboten.

Die neue Geschäftsführerin hingegen bemerkt, dass der Standort der Spitex nicht in einer Wohnzone liegen darf.

Ebenfalls zur Diskussion stand die Organisationsform. Ob Verein oder Zweckverband. Jetzt ist die Spitex ein Verein und die Mehrheit im anwesenden Gremium plädiert weiterhin für diese Form.

Die vorliegenden Schreiben können lediglich zur Kenntnis genommen werden, ein Beschluss ist nicht möglich.

Finanzplan

Der Ertragsüberschuss im 2013 ist mässig budgetiert. Für die Jahre 2014, 2015, 2016 verschlechtert er sich tendenziell.

Im 2016 muss Geld aufgenommen werden, wegen den Ausgaben für die Kantonsstrasse.

Auch wenn die Erträge tendenziell schlechter werden, sind keine Sofortmassnahmen gefordert. Die Steuern werden beim bestehenden Steuersatz belassen.

Demission der Abwartin MZA

Die Abwartin Annemarie Gerber demissioniert per 31. Januar 2013. Je nach Antrittsmöglichkeit des Nachfolgers ist sie bereit, auch einen Monat früher oder später aufzuhören.

Beschluss Die Demission wird einstimmig angenommen.